

Die ATTF will ihre Aktivitäten ausbauen

Die „Agence de transfert de technologie financière“ (ATTF) will ihre Aktivitäten ausbauen; erklärte ihr Vorstandschef Jean Guill anlässlich einer Pressekonferenz zum Abschluss eines zehntägigen Seminars über „Human Resources“ in Luxemburg. An diesem nahmen 23 Finanzspezialisten aus über 16 Ländern teil. Dabei handelt es sich um führende Manager von Finanzinstitutionen – hauptsächlich aus Osteuropa und aus den Zielländern der Luxemburger Entwicklungshilfe.

Jährlich gebe die Luxemburger Regierung etwa zwei Millionen Euro für solche Weiterbildungskurse aus, so Jean Guill. Neben dem neu gewonnenen Wissen seien diese Kurse eine Art Promotion des Finanzplatzes – „die Leute aus der Branche erfahren, was Luxemburg ihnen zu bieten hat“. In Zukunft will die ATTF, die als Ziel hat, Training und Beratung im Finanzbereich für Banker aus Schwellenländern anzubieten, intensiver mit Organisationen wie dem IFCC (Institut de formation de la Chambre de commerce) oder der POG (Personnel Officers Group) zusammenarbeiten.

cm



Foto: Martine May

ATTF-Vorstandschef Jean Guill